

31.12.2025
20.00Uhr - Einlass 19.00Uhr

★ STARSILvester
PARTY MIT DJ ★

Spaghetti & Stars

SILVESTER MENÜ

BENVENUTO - WILLKOMMEN

Glas Champagner „Alfred Gratien“

Glass of champagne „Alfred Gratien“



AMUSE-BOUCHES

Knuspriges Reiskissen gefüllt mit Gemüsemousse, mit leicht scharfem Fischbrühenextrakt und Katsoubushi
Crispy rice pillow filled with vegetable mousse, with slightly spicy fish broth extract and katsuobushi



ANTIPASTI - VORSPEISE

Duett von knusprigem Parmesan Sandwich mit Rindertartar und Sardellencreme und
in Franciacorta Prosecco marinierten Austern mit Gurkensauce und Limetten-Kaviar

*Duet of crispy Parmesan sandwich with beef tartare and anchovy cream and
oysters marinated in Franciacorta Prosecco with cucumber sauce and lime caviar*



PASTA-ZWISCHENGANG

Tagliolini mit schwarzem Trüffel

Tagliolini with black truffle



CARNE O PESCE

Rinderfilet mit Foie gras und Beluga Kaviar in PortsaUCE / *Beef tenderloin with foie gras and Beluga caviar in port sauce*
oder / or

Rotbarbe gefüllt mit Kartoffelminzkompott und Hummersauce / *Red mullet stuffed with potato and mint compote and lobster sauce*



DESSERT

DELIZIA DI CAPODANNO

„Bonet Piemontese“ mit Mandeln und Caramell

„Bonet Piemontese“ with almonds and caramel



PRO PERSON € 220,-

Begrüßen Sie mit uns zusammen das neue Jahr 2026!

JETZT TISCH RESERVIEREN!*

Einfach eine E-Mail senden an:

reservierung@spaghetti-und-stars.de

oder rufen Sie uns an und reservieren telefonisch:

0211 - 989 12 - 444

*Für eine Reservierung ist der Betrag vorab zu zahlen. Den Betrag können Sie im Restaurant in bar hinterlegen, oder Sie erhalten eine Vorabrechnung per E-Mail.